
２０１８年１１月５日（晴れ） 第１週 第２２５２回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 入山太郎君（稲沢RC）

Guest 米山奨学生 馮 軒昂君

Attendance

会員 ７９名 欠席 ３７名 出席率 ４０．３２％

１０月分修正出席率の報告

１０月 １日出席率 100％ 欠 席 ０名

１０月 ８日出席率 100％ 欠 席 ０名

１０月２２日出席率 100％ 欠 席 ０名

President Time 大竹敬一 会長

ビジターの稲沢RCの入山君、ゲストの米山奨学生・馮君、

ようこそお越しくださいました。

10月27・28日のワールドフード＋ふれ愛フェスタにご

参加の皆さん、特に、地区でもご活躍の鈴村国際奉仕委員

長、2日間にわたってメインステージで総合司会を務めら

れた池崎会員、お疲れ様でした。私は初日に参加しました

が、オープニングは寝坊して間に合わず、2日目のクロー

ジングは、時間を2時間間違えて、終了後に行ってしまい

ました。池崎君、申し訳ありません。このイベントはエン

ドポリオのチャリテイーを目的に2760地区が毎年開催し

ているわけですが、年々参加人数も増え、活発なイベント

になってきていると感じました。1枚200円分のチケット

は、すぐなくなってしまいますが、世界各国の料理も美味

しいものが増えてきたと思います。

今週末の10・11日には、蒲郡で地区大会も開かれ、今

年度もいよいよ佳境に入ってきます。JRでいけば意外に便

利とのことですので、出席対象者以外の皆さんも是非ご参

加ください。来週の例会は、私事ですが取引先のコンペが

三重県であり欠席します。家田副会長に最初から会長代行

をお願いしますので、よろしくお願いします。

最後に大切なご報告をします。細則、内規に則り、山田

尊久直前会長、田邊前幹事、加藤幹事、田中正博会長エレ

クトと現会長大竹の5名で、先般次次期会長に、山田尊久

君を指名させていただきました。山田直前会長には、今年

の特殊事情によりご自身でご自身を選ぶという稀な状況に

なりましたが、52年度会長としてよろしくお願いします。

また、現会長・現幹事・次期会長・次期幹事、次次期会長

の5名を役員選手委員として指名させていただきます。12

Today １１月１２日（第２２５３回）

担当 大竹敬一 会長

演題 地区大会報告

Next Week １１月２６日（第２２５４回）

担当 山田幹夫 ロータリー財団委員長

演題 卓話「ロータリー寄付金の税務対策

およびポリオプラスについて」

R財団委員会会計長、資金管理委員会副委員長

神谷 研氏



月月初例会において、会員総会を開き、山田尊久次期会長

エレクトを含む田中正博年度の役員理事選出を行います。

会長挨拶はこれで終わり、山田尊久会長ノミニーに、一言

お願いします。

Secretary Report 加藤 徹 幹事

１ 河瀬文一君にPHFピンと認証状が参りました。

２ 東海広光君に第3回＜PHFピンが参りました。

米山奨学生 馮君に奨学金贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

入山太郎君（稲沢RC）

本日は例会へ出席させて頂きまして有り難うございま

す。よろしくお願いします。

大竹敬一 会長

WFFご参加の皆さん、鈴村君、池﨑君、お疲れ様でし

た。日曜には地区大会です。よろしくお願いします。

家田安啓 副会長

イチョウもやっと色付いてきました。もう冬ですね。

加藤 徹 幹事

ドラゴンズ根尾交渉権獲得。10日程たった今でもつい

ニコニコしてしまいます。

加藤憲治君

先日、NHKで2個54万円の「天下富舞柿」のPRで偶

然放送されましたが、勿論買いませんでした。

古川君、「東海缶詰（株）」の70周年おめでとうござい

ます。

伊藤英毅君、色々とお世話していただき有り難うござ

います。

谷川浩司君

後藤雅光君、先日の合同IDMでは大変お世話になり、

有り難うございました。ご参加頂きました皆様、ご理

解頂き感謝申し上げます。栗木君、いつも有り難う。

黒野晃太郎君

会員交流IDM盛り上がって、飲み過ぎました。

孫の茶会で東山植物園の横井也有の茶席へ。秋の気配

でした。

鈴村與左衛門君

本日卓話、よろしくお願いします。

田中正博君

WFF、大変盛況で良かったです。年々催しも良く、楽

しかったです。参加の皆様、お疲れ様でした。

古川君、御社の創立70周年おめでとうございます。素

晴らしい記念品を頂きまして誠に有り難うございました。

山田尊久君

第6回WFF、ジュディ・オングさんに会えて、以前見

た料亭の大きな版画を思い出す。

友がくれた名吟会の招待券、御園座で1日楽しむ。



北野庸夫君

WFF楽しんできました。10月29日、例変なのにホテ

ルまで来てしまいました。

児玉憲之君

WFFに参加の皆様、お疲れ様でした。

水野 眞君

御園座で57回邦楽名吟会、無事終了。ご来聴の方、有

り難うございました。

高山 敏君

本日50周年総務委員会IDMに参加よろしくお願いしま

す。

先日孫とゴルフ初ラウンド。滅茶苦茶疲れた。

谷口充子君

ニコボックスご苦労様と印字されたメッセージカード

を作りました。皆様お待ちしております。

山田幸治君

パスポートも切れました。家内と娘は英国に行き、お

土産を沢山戴きました。

山本輝幸君

WFF、美味しいものいっぱいありました。フルーツ買

いました。

１１月お誕生日をお迎えの方々より

合 計 ６５，０００円

W F F 報 告

鈴村與左衛門 国際奉仕委員長

先日、第６回『ワールドフード＋ふれ愛フェスタ』が開

催されました。WFFのスタートは、名古屋和合RCの福田

哲三氏がカナダのRCに所属している時に、ロータリーの主

体でフェスタを開催することで、イベント入場料、イベン

ト開催で2000万円の収益を集め、その資金で奉仕活動を

していたものを、日本でなじみやすい方式で開催企画をし

ていました。時の田中正則ガバナーエレクトが、国際ロー

タリーにロータリーの「公共イメージと認知度向上」PR資

金を申請しました。RI から２万ドルの広報費がでました。

それを看板資金にし、第１回WFFが産声を上げました。6

年前の事です。

１．開会式－村井ガバナー、加藤陽一委員長挨拶

２．ステージの出演者



３．ジュディ・オングと看板、津島RCの奉仕事業報告が出

ていました。

４．私、地区会員増強で果物販売

５．インターアクトの高校生がゴミ管理をしていただきま

した。

６．会場は食べ物屋さんが多数でて、待ち時間10分以上の

店が有り、長い列が出ていました。

７．ポリオブースでは例年通り、一般市民にご寄付を頂き

ました。

８．夕刻よりポリオ・ナイトが開催され抽選でジュディ・

オングの色紙の抽選が有り、当選者は１万、２万円と

ポリオ募金をしていました。

９．閉会式は例年通り、OUSUのメンバーと閉会挨拶。


